
Будьте активны -и все получится! 

    

На конференции граждан в поселке Романовка вопросов было много, причем по всем
шести населенным пунктам, входящим в состав поселения.

  

Встреча началась с представления нового главы поселения Н.Л. Гурьянова, после чего
участники конференции перешли к основному вопросу - подведению итогов
деятельности сельского поселения за истекший год.

  

С отчетом о проделанной работе выступила заместитель главы сельского поселения
Канаш И.В. Акимова. Она проинформировала о демографической ситуации,
акцентировав внимание на сокращении численности населения. За отчетный период
родилось 9 детей, умерло  29 человек.

  

В своем выступлении Ирина Валентиновна рассказала о формировании бюджета. 
Бюджет по-прежнему продолжает оставаться дотационным, что не позволяет в полной
мере решить наболевшие вопросы, например, касаемые благоустройства. Основными
источниками дохода являются налоги: земельный, имущественный, НДФЛ. На
безвозмездной основе поступают субсидии из областного и федерального бюджетов,
дотация - от муниципалитета.

  

Упомянув о наболевшем, хочется сказать, что практически любая проблема решаема на
уровне местной администрации. Достичь успеха в реализации какого-либо проекта
возможно лишь при активном участии населения. Но местные жители почему-то
пассивны…Надеемся, что новый глава поселения побудит жителей участвовать в
программах по поддержке местных инициатив и задаст верный вектор для дальнейшего
развития территории.

  

Среди проблем, к решению которых необходимо подойти сообща, Ирина Валентиновна
отметила благоустройство детских и спортивных объектов, содержание контейнерных
площадок и др.

  

Остановимся подробнее на вопросе благоустройства. За минувший год в рамках
реализации задач нацпроекта &quot;Экология&quot; силами местной администрации и
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сельчан проведены субботники, расчистка водоохранных зон. Проделана большая
работа по озеленению территорий около местной администрации, молельного дома, 
пансионата, но очень обидно, что это не было оценено жителями - хозяевами мелкого
рогатого скота. А ведь администрация поселения неоднократно предупреждала о
недопустимости выпаса животных в черте населенного пункта. Да и закон четко
определяет, кто и каким образом должен заботиться о том, чтобы животные паслись
под присмотром.

  

К празднованию 75-летия Великой Победы в Романовке и Емелькине отремонтированы и
обустроены обелиски павшим воинам-землякам. Проекты реализованы благодаря
программе &quot;Комплексное развитие сельских территорий&quot;.

  

В рамках данной же программы в населенных пунктах Романовка, Васильевка,
Емелькино обустроены площадки сбора твердых коммунальных отходов.

  

В минувшем году благодаря районному Порядку поддержки инициатив граждан в п.
Романовке установлено ограждение кладбища.

  

Основной задачей администрации сельского поселения является улучшение качества
жизни населения. В целом же спектр деятельности широк - это прием граждан,
земельный контроль, социальная политика и др.

  

Работники администрации сельского поселения совместно с участковыми
уполномоченными и  социальными службами проводят рейды, выезжают к семьям,
находящимся в трудной жизненной ситуации.

  

В текущем году перед администрацией поселения стоят следующие задачи: активное
участие в благоустройстве населенных пунктов, увеличение налогооблагаемой базы и
привлечение резервов в доходную часть бюджета сельского поселения, работа по
оформлению земельных долей и вовлечению их в сельскохозяйственный оборот и др.

  

Далее слово было предоставлено руководителям и специалистам местных структур -
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здравоохранения, образования, культуры.

  

В ходе встречи жители поднимали вопросы плохой телефонной связи, отсутствия
качественного доступа в интернет. Население также интересовалось организацией
вывоза отходов с территории поселения. Остро стояли вопросы по содержанию
внутрипоселочных дорог, организации уличного освещения.

  

Много вопросов жителями было задано участковому врачу-терапевту А.Ш. Фатхутдинову
по поводу коронавирусной инфекции.

  

В поселении имеются личные подсобные хозяйства, в которых содержатся птица,
свиньи, козы, крупный рогатый скот и т.д. Заведующий ветеринарным участком
Шенталинской ветстанции Р.Х. Хабиров дал исчерпывающие ответы на вопросы по
биркованию поголовья, вакцинации, позволяющей обеспечить защиту животных от
опасных заболеваний.

  

Принимавший участие в конференции заместитель главы муниципального района
Шенталинский В.С. Яковлев подробно проинформировал о ситуации, касающейся
передачи земель бывшего госплемзавода &quot;Канаш&quot; в муниципальную
собственность. Сейчас идут работы по постановке земель на кадастровый учет.
Инвестиционную площадку планируется использовать под животноводство.

  

Встреча завершилась на позитивной ноте - за самоотверженный и добросовестный труд 
в условиях распространения коронавирусной инфекции заместителю главы поселения
Канаш И.В. Акимовой вручен нагрудный знак &quot;За служение людям&quot;.
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